

## MÉNINGITE CÉRÉBRO-SPINALE.

Le tableau ci-dessous montre l'augmentation du nombre des cas de méningite cérébro-spinale au cours de l'hiver 1934-35 en Allemagne, en Pologne et aux Etats-Unis. Les épidémies du Soudan anglo-égyptien et des Etats-Unis paraissent avoir atteint leur maximum saisonnier en avril.

## CEREBRO-SPINAL MENINGITIS.

The following table shows an increase in the number of cases of cerebro-spinal meningitis during the winter 1934-35 in Germany, Poland and the United States. The epidemic in the Anglo-Egyptian Sudan as well as in the United States seems to have reached its peak during the month of April.

CAS DE MÉNINGITE CÉRÉBRO-SPINALE DÉCLARÉS DANS DIVERS PAYS, 1933-1935.  
CASES OF CEREBRO-SPINAL MENINGITIS REPORTED IN VARIOUS COUNTRIES, 1933-1935.

Périodes de quatre semaines Four-week Periods	Egypte Egypt		Soudan anglo-égyptien Anglo-Egyptian Sudan		Hong-Kong		Etats-Unis United States		Allemagne Germany		Angleterre et Pays de Galles England and Wales		Ecosse Scotland		Espagne Spain		Italie Italy		Pologne Poland	
	1933	1934	1933	1934	1933	1934	1933	1934	1933	1934	1933	1934	1933	1934	1933	1934	1933	1934	1933	1934
	1933	1934	1933	1934	1933	1934	1933	1934	1933	1934	1933	1934	1933	1934	1933	1934	1933	1934	1933	1934
Total (I-XIII)	1.603	...	274	3.199	192	242	2.835	2.311	598	1.015	1.095	1.115	395	381	249	180	512	557	530	526
X	26	16	2	0	6	10	130	135	30	115	70	48	17	16	12	11	25	23	31	28
XI	13	6	1	1	1	6	123	137	22	43	59	58	20	18	13	9	16	26	30	20
XII	30	13	1	22	11	2	157	129	38	60	80	51	20	18	16	6	29	43	20	25
XIII	38	...	1	35	11	7	171	204	41	55	78	63	39	23	11	8	26	30	26	30
	1934	1935	1934	1935	1934	1935	1934	1935	1934	1935	1934	1935	1934	1935	1934	1935	1934	1935	1934	1935
I	87	...	4	228	15	5	210	312	69	96	119	78	32	25	14	7	43	42	42	43
II	197	...	11	422	27	16	227	528	74	120	127	67	33	29	11	19	66	75	61	78
III	161	...	17	711	54	20	225	658	110	151	100	88	45	36	19	27	55	99	58	167
IV	109	...	508	787	56	24	249	659	111	118	118	115	43	32	24	25	56	...	71	165
V	42	...	2.059	726	33	...	222	...	88	...	128	80	38	38	12	28	60	...	50	138
Mois Months	Canada		Corée Chosen		Japon Japan		Turquie Turkey		Danemark Denmark		France		Pays-Bas Netherlands		Suède Sweden		Tchéco-slovaquie Czechoslovakia		Yougoslavie Yugoslavia	
	1933	1934	1933	1934	1933	1934	1933	1934	1933	1934	1933	1934	1933	1934	1933	1934	1933	1934	1933	1934
	1933	1934	1933	1934	1933	1934	1933	1934	1933	1934	1933	1934	1933	1934	1933	1934	1933	1934	1933	1934
Total (I-XII)	137	111	128	499	359	1.225	627	641	63	56	484	455	136	113	59	49	131	88	126	117
X	9	9	0	12	22	48	16	12	8	7	38	26	9	10	6	1	14	9	3	9
XI	9	9	4	7	18	48	28	27	3	7	29	17	14	10	3	5	10	1	8	6
XII	21	10	8	14	16	78	37	46	0	4	30	36	10	7	4	4	13	4	5	7
	1934	1935	1934	1935	1934	1935	1934	1935	1934	1935	1934	1935	1934	1935	1934	1935	1934	1935	1934	1935
I	3	...	7	16	27	87	72	59	0	4	54	29	13	6	4	5	7	9	6	8
II	8	...	25	34	55	116	94	65	4	4	54	25	15	6	5	5	15	25	12	10
III	17	...	90	103	296	133	105	67	6	10	66	49	9	16	2	3	18	22	18	17
IV	17	...	129	...	226	...	79	...	7	...	40	...	14	...	6	...	13	...	11	15

**Afrique : SOUDAN ANGLO-ÉGYPTIEN.** — Au cours de la semaine finissant le 18 mai, le nombre des cas relevés au Kordofan est tombé de 161 à 57 (60 décès), dont 16 cas dans les régions de Rahad et Um Ruaba et 10 cas dans la région de Abu Zabad. Au cours de cette semaine, 7 cas ont été signalés dans le Darfour et un cas à Rufaa dans la Province du Nil Bleu.

**Amérique : ETATS-UNIS.** — Bien que le nombre des cas relevés au cours de la période de quatre semaines finissant le 20 mai n'ait pas différé sensiblement du nombre enregistré au cours des quatre semaines précédentes, une diminution continue a été observée dans la plupart des Etats, à l'exception de ceux de la région de la Côte Atlantique moyenne et du groupe du Centre nord-est. Le nombre des cas signalés par semaine entre le 24 mars et le 27 avril a été successivement de 173, 174, 158 et 154, dont 59, 50, 46 et 44 étaient signalés dans les Etats du centre nord-est. Au cours de la semaine finissant le 27 avril, 174 cas ont été signalés aux Etats-Unis, dont 56 dans les Etats du centre nord-est.

**Afrique : ANGLO-EGYPTIAN SUDAN.** — During the week ended May 18th, the number of cases recorded in the Kordofan Province dropped from 161 to 57 (60 deaths), of which 16 cases were in the Rahad and Um Ruaba areas, and 10 cases in the Abu Zabad area. During this week, 7 cases were reported in the Darfur Province and 1 case at Rufaa in the Blue Nile Province.

**America : UNITED STATES.** — Although the number of cases reported during the four-week period ended April 20th did not differ from that reported during the previous four weeks, a rather steady decline was in progress in various States, with the exception of Middle Atlantic and East North Central regions. The number of cases reported weekly between March 24th and April 27th were successively 173, 174, 158 and 154, of which 59, 50, 46 and 44 were reported in the East North Central area. During the week ended April 27th, 174 cases were reported in the United States, of which 56 cases in the East North Central area.